

La Prensa 5- marzo-1999 P. 7

CRÓNICA

JdF6221



El gobernador Lisperguer congratula a Oscar Ramírez

Gobernador felicitó a Oscar Ramírez por premio en Día de la Región

El Gobernador de la Provincia de Curicó abandonó por un día sus vacaciones para reunirse con los consejeros regionales de nuestra provincia. En conversación con los medios de comunicación aprovechó de destacar la mención que se le ha hecho a Oscar Ramírez

ción del Día de la Región del Maule, gracias a su larga tradición en la historia de Curicó.

"Cada provincia designa un personaje que representa a nuestra tierra en el Día de la Región. Nos inclinamos por un hombre con trayectoria en la historia de la provincia,

dor, escritor y ex director del diario La Prensa, don Oscar Ramírez Merino. Desde aquí mis parabienes para él, porque creo que es un reconocimiento en vida para uno de nuestros principales valores de la provincia", señaló.

La ceremonia de reconocimiento se

Gobernador felicitó a Oscar Ramírez por premio en Día de la Región [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gobernador felicitó a Oscar Ramírez por premio en Día de la Región [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)